

令和 8 年 1 月 8 日

全校朝会

新年を迎えて

新年です。新年のあいさつをしましょう。校長先生が「明けまして」と言ったら、「おめでとうございます」と言ってください。ただし、昨年不幸があって「おめでとう」と言えない人は黙っていて構いません。

「あけましておめでとうございます。」

次に、校長先生が「今年も」と言いますから、皆さんには「よろしくお願ひします」と言ってください。これは全員が言えますね。

「今年も、よろしくお願ひします。」

まずは、皆さんのが元気に登校することができて、とてもうれしく思います。冬休み中の大きな事故やけがの連絡はありませんでした。このまま 1 年間無事故で過ごせるといいですね。

さて、今回は長い冬休みでした。どのようなお正月でしたか。校長先生が冬休み前に言ったように、勉強をしながら新年を迎えた人や初日を浴びながらランニングをした人はいるでしょうか。

新年を迎えて、それぞれに目標をもって過ごしてほしいと思います。目標は立てましたか。3 年生は当然ありますね。1 年生も 2 年生も勉強でも部活でもいいので目標をもちましょう。そして、その目標達成のためには何をすればよいのかを考えて行動してください。目標を立てても行動しなければ、その目標に近づくことはできません。行動することが大切です。1 年生は職場体験が、2 年生はスキー教室が近づいてきました。そちらの方もめあてをもって取り組みましょう。

校長先生の目標は、上原中学校を安全で安心して通うことのできる学校にすることです。皆が学校へ行きたいと思う楽しい学校にしたいと思います。数値目標の一つは不登校の人をゼロにすることです。そのために生徒の皆さんの考えを生かし、生徒が主体的に行動できる学校にしたいと思っています。昨年、皆さんに校舎改修への意見をきいたのも、その一つです。教育委員会からの回答が来ました。次の生徒朝会で生徒会役員から報告があると思います。その他、例えば委員会活動などでも、やりたいことをどんどん考えてください。球技大会とか部活対抗リレーとか新企画を楽しみにしています。

寒さも厳しくなってきました。空気も乾燥しています。健康にも気を付けて、素晴らしい 1 年にしましょう。今年は午年です。目標に向かって走り抜きましょう。